



Arremete la 4T contra el panismo...

• La autoridad deberá probar las imputaciones contra el exfuncionario.

Ni doman ni aplanan. Hasta ayer, 6,758,447 infectados

Sólo por si alguien pensó que la advertencia del lopezobradorismo de que la puja por el control de la capital estaba por reactivarse no era más que una “bandronada” o, por sólo citar otro caso, que la moratoria legislativa para evitar que se aprueben dos iniciativas, al menos, de la reforma constitucional de **Andrés Manuel López Obrador** quedaría sin respuesta, la detención del exdirector jurídico de Benito Juárez, **Luis Vizcaino Carmona**, encendió todas las alarmas en terrenos de Va por México, de Acción Nacional en particular.

Ahora sí que, cuando nadie lo esperaba, la sorprendente acción de ayer de la Fiscalía (*carnal*) de Justicia, que lidera la impresionante **Ernestina Godoy**, constituyó un duro golpe para quienes llegaron a pensar que, tras la persecución del priista **Alejandro A(m)lito Moreno**, los tiempos del acoso y cacería, por parte de la fallida 4T, habían terminado y, de cara a los próximos comicios, la vuelta al terreno de la “civilidad” era inevitable, el embate contra la dirigencia de turno del blanquiazul les volvió a la (terca) realidad.

Contra el más alto nivel del panismo vale destacar, porque, si bien, el más alto cargo del ahora imputado por enriquecimiento ilícito y operaciones con el cártel inmobiliario capitalino, lo tuvo en las administraciones de **Jorge Romero Herrera** y de **Christian Von Roehrich**, coordinador de la bancada en San Lázaro, uno, y, en Donceles, el otro; ahora, el involucramiento en lo que está por venir de **Marko Cortés** es inevitable. Pensar que el asunto quedará en el nivel que está –con 39 propiedades identificadas como parte del caso, 21 de ellas ya incautadas– sería no sólo ingenuo, sino, en verdad, evidencia de que no se está entendiendo nada de lo que está sucediendo ahora en México y no tener la menor idea de quién es y cómo actúa el tabasqueño y sus más cercanos... la impresionante

regenta eco incluida, obvio.

Es verdad que, tras el escándalo que previsiblemente escalará y copará la arena política durante la semana que comienza, la autoridad deberá probar las imputaciones contra el exfuncionario, como también lo es que la parte implicada trabajará en desacreditar aquéllas y que ello llevará mucho tiempo, tanto como para que el asunto no deje de ser “noticia” (cuasi) policiaca hasta, al menos, la apertura del próximo periodo de sesiones del Congreso federal y la eventual discusión de la reforma electoral anti-IFE llegue al pleno...



ASTERISCOS

* Tal como se previó, la elección de consejeros de Morena de cara a su III Congreso Nacional resultó un auténtico cochinerito: una exhibición de *mapacherías, acarreos, triquiñuelas*, pase de lista y más que aprendieron de sus mentores priistas y perredistas. No son iguales, es cierto; son peores... ¡se muerden entre ellos!

* La orden, categórica e irrevocable vino “desde lo alto...”: el 5 de diciembre, todo el personal civil adscrito al sistema aduanal: jefes de turno, verificadores, moduladores, operadores de vehículos, manejo de dispositivos en el área legal, cobro de impuestos, trámites y más necesarios para la operación de los recintos fiscales, deberá entregar sus cargos a militares. Así...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.

La elección de consejeros de Morena de cara a su III Congreso Nacional resultó desaseada.